
 

Bil lardclub Stolberg-Dorff  
 1965 e.V. 
 

Niederschrift zur ordentlichen Mitgliederversammlung am 15.03.2017 

TOP 1: Begrüßung 

Eröffnung der Mitgliederversammlung um 19:00 Uhr durch 1. Vorsitzenden Willi Stockem 
 
Anwesende : 
15 erwachsene Mitglieder 
 
TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung  

 

Die Tagesordnung wurde wie folgt angepasst und genehmigt: 

TOP 1: Begrüßung 
TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 4: Berichte 

a) Bericht des Vorstandes 
b) Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
c) Bericht des Sportwarte 

TOP 5: Aussprache zu den Berichten 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
TOP 7: Verschiedenes 
  

Der ehemalige Punkt 6 Anträge entfällt, da die Aufnahme neuer Mitglieder durch den Vorstand beschlossen 
wird (gem. § 3 der Satzung). 

 

TOP 3 :Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

TOP 4 Berichte  

a) Bericht des Vorstandes 
 

Der Bericht des Vorstandes wurde vorab bereits mit der Einladung versandt und ist der 
Niederschrift beigefügt. 

 

b) Kassenbericht /Bericht der Kassenprüfer  

Der Kassenbericht wurde durch den Kassenführer Peter Lenders vorgetragen.  

Der Bericht der Kassenprüfer wurde durch Karl-Heinz Bongard vorgetragen. Es ergaben sich 
keinerlei Beanstandungen bzw. Unregelmäßigkeiten zur Führung der Kasse. 

 

c) Bericht des Sportwartes 

Der Bericht des Sportwartes wurde vorab bereits mit der Einladung versandt und ist der 
Niederschrift beigefügt. 

 

 



TOP 5 Aussprache zu den Berichten 

 

a) Bericht des Vorstandes 

Zum Bericht des Vorstandes gab es hitzige Diskussionen die sich vor allem um den Punkt 8 
„…Einsetzung von Willi Jansen als Vereinsjugendwart“ drehten. 

Letztendlich nahm Willi Jansen den Posten als Vereinsjugendwart an und wird sich fortan im Rahmen 
des Vorstandsbeschlusses vom 21.12.2016 um die Belange der Jugendlichen kümmern. 

  

Frage von Willi Jansen nach Förderantrag „Das grüne Band“. Hierbei wird vor allem die Jugendarbeit 
von Vereinen gefördert.  

Nach Aussage von Willi Stockem hatte dieser Antrag jedoch wenig Aussicht auf Erfolg und wurde daher 
noch nicht gestellt. Da die Frist zur Einreichung bei der DBU, die die Bewerbung weiterleiten muss, 
verstrichen ist, wurde sich darauf geeinigt, den Antrag im nächsten Jahr auf jeden Fall zu stellen und 
eine evtl. Ablehnung in Kauf zu nehmen. 

 

b) Kassenbericht /Bericht der Kassenprüfer  

Hierzu gab es aus der Mitgliederversammlung keine Anmerkungen. 

 

c) Bericht des Sportwartes 
 
Hierzu gab es aus der Mitgliederversammlung keine Anmerkungen. 

 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes 

 

Der Vorstand wurde in seiner Gesamtheit durch die Mitgliederversammlung  mit 10 Ja-Stimmen bei 5 
Enthaltungen entlastet. 

 

TOP 7  Verschiedenes 

Jugendwart Willi Jansen gab einige Informationen zur NRW Meisterschaft in Gelsenkirchen bekannt. 

Außerdem wurde die Teilnahme 1 Teams Jugendlicher an der Deutschen Jugendmeisterschaft in Bad 
Wildungen besprochen die durch den Jugendwart organisiert wird. 

 

Franz Josef Küppers warnte ,in seiner Funktion als Kassenwart des Billard Kreisverband Aachen, die 
Versammlung schon einmal vor, dass es evtl. zu einer leichten Erhöhung des Beitrages zum Billard 
Kreisverband Aachen kommen könnte. 

 

Die Navigation auf der Webseite des Vereins wird durch unseren Webmaster Franz Josef Küppers überarbeitet 
und auch die farbliche Darstellung soll nach der Testphase nun festgelegt werden. 

 

 

 

Die Mitgliederversammlung wurde um 20:28 durch den Vorsitzenden Willi Stockem geschlossen. 

f.d.R. 

                 
Ulrich Haller, Schriftführer Willi Stockem, Vorsitzender 


